

## **Rapport d'activités de l'année 2008 : jumelage Toulouse Atlanta**

L'année 2008 a été riche en activités culturelles ou conviviales

En janvier nous avons clôturé notre AG par un repas aux Terrasses de Saint Rome

En mars le professeur Freixinos a proposé une conférence sur les Hôpitaux de Toulouse. Beaucoup de participants.

La consul avant son départ en mai nous avait convié à une conférence sur les élections américaines mais nous n'étions pas les seuls invités.

Un repas de départ auquel nous avons été invitées Colette et moi, lui a été offert par France Etats Unis..

En Avril grand succès du voyage concocté par Jacky durant 2 semaines en Arizona, Nouveau Mexique principalement. Nous étions un groupe de 10. Atmosphère sympathique et grandes découvertes historiques et culturelles pour les participants

Nos amis d'Atlanta ne nous ont pas rejoints malheureusement.

En Mai une journée à Sorrèze et au lac de St Ferréol préparée par Colette a réuni un groupe d'une trentaine de membres et d'amis .Ce fut aussi très intéressant.

En juillet l'association a été régulièrement représentée par l'un d'entre nous à la réception officielle du 4 juillet à la mairie, à la célébration du 4 juillet jumelée avec notre 14 juillet à La Bissonnerie dans le Gers organisé par Americans in Toulouse et à la soirée organisée par la mairie pour célébrer Martin Luther King.

Entre temps,nous avons corrigé le concours Martin Luther King destiné à des élèves de lycée. Ce concours était un partenariat entre mairie , consulat et rectorat auquel nous avons été conviés tardivement ( mais l'important c'est de participer ).

Trois lauréats ont été désignés pour partir à Atlanta et là Debbie Reidmiller, Betty Davis à Atlanta , Colette , Joelle Bentaieb à la mairie et moi avons travaillé plusieurs jours avec force mails pour mettre au point ce voyage.Quatre jeunes sont finalement partis : 3 filles et un garçon.

Les jeunes qui ont passé un peu plus de 8 jours à Atlanta ont été enchantés et nous remercions Debbie et Betty de s'être investies si énergiquement et d'avoir préparé un programme dense sur place.

En Septembre Jackie nous a offert un pot luck très réussi avec une quarantaine de participants enthousiastes, d'autant qu'il faisait très beau.

En Décembre elle nous a à nouveau accueillis chez elle et Hans pour le traditionnel repas de fin d'année avec dinde et autres délicieuses préparations .

En Novembre, nous avons essayé de faire partager nos connaissances des Anasazi du Nouveau Mexique avec des vidéos et des commentaires historiques grâce à une conférence préparée par ceux qui étaient présents au voyage du mois d'Avril.

Nous avons en quelque sorte participé aux élections du 4 Novembre puisque nous étions invités par d'autres associations à l'école de commerce et Jacky à cette occasion a été interviewée en tant que présidente de Toulouse Atlanta.

Bien sur fin janvier 2009 nous étions là aussi, invités par le consulat et la mairie quand Obama a pris ses fonctions.